



(30/09/13)

Un excellent spectacle pour les enfants de 2 à 6 ans qui est fidèle aux albums de Claude Boujon. Clément était ravi de retrouver des histoires qu'il connaissait et il n'était pas le seul enfant d'ailleurs. Tous les enfants de la salle connaissaient les histoires. Les 4 mises en scène pour les 4 histoires sont très astucieuses et surtout bien pensées car elles permettent de garder les enfants attentifs. Ils ont tous adoré les changements des marionnettes et surtout la présentation des différents types de marionnettes qui existent comme les marionnettes à gaines, à fil, à tiges et à doigts.

Le marionnettiste fait un travail super, il sait captiver l'attention des enfants en alternant chant, conte et interactivité. La musique est absolument géniale ! Une belle sortie en famille pour aider nos chères têtes blondes à découvrir un peu de notre monde. Une belle adaptation des oeuvres de Claude Boujon.